
O Ministério Público 
do Paraná, através da 2ª 
Promotoria de Justiça 
de Goioerê, expediu 
recomendação adminis-
trativa aos municípios 
da Comarca: Goioerê, 
Rancho Alegre D´Oes-
te, Quarto Centenário e 
Moreira Sales, para que 
adotem medidas visando 
a prevenção ao taba-
gismo, especialmente 
quanto ao uso de dispo-
sitivos eletrônicos pelo 
público jovem. A medi-
da, leva em consideração 
o aumento do número 
de adolescentes que têm 
utilizado cigarros ele-
trônicos nos municípios 
e vem ao encontro de 
propostas já defendidas 
na Câmara Municipal, 
através do vereador 
‘Kleber Paraíba’’, que 
se diz preocupado com 
a situação.

Os vereadores de 
Goioerê se reuniram na 
noite desta segunda-fei-
ra, oportunidade em que 
discutiram e aprovaram 
importantes projetos para 
a cidade, entre eles reque-
rimentos e indicações. 
De autoria do vereador 
‘Kleber Paraíba’, foi 
aprovado indicação que 
solicita à Mesa Diretora, 
a outorga de Moção de 
Louvor à Escola Padre 
Anchieta – APAE de 
Goioerê, em comemo-
ração aos 52 anos de sua 
fundação.
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Ministério Público quer ações para inibir uso 
de cigarro eletrônico na Comarca de Goioerê

Vereadores se reúnem, discutem 
e aprovam importantes projetos

Goioerê adere a programa que visa moradias para 
famílias às margens da BR-272 e Arroio Schimidt

O município de Goioerê 
aderiu ao programa Casa 
Fácil Paraná - Vida Nova, 
visando garantir moradias 
dignas para as famílias que 
estão às margens da BR-272 
e também do Arroio Schimi-

dt. A adesão ao programa foi 
assinada pelo prefeito Betinho 
Lima e a secretária de Assis-
tência Social, Ivanilda Plaza, 
que estiveram sexta-feira na 
sede do DNIT em Campo 
Mourão.

Betinho e “Paraíba” se 
reúnem com

pré-candidatos a 
vereador pelo MDB
Pré-candidato à re-

eleição, o prefeito 
de Goioerê, Betinho 
Lima, juntamente com 
o vereador ‘Kleber 
Paraíba’, se reuniram 
na manhã do último 
sábado, com um grupo 
de pré-candidatos a 
vereador pelo MDB. A 
reunião foi realizada 
para alinhamento dos 
pontos estratégicos do 
partido na participa-
ção do pleito deste ano 
e também para receber 
novos filiados.

Portos do Paraná chega ao oitavo mês 
consecutivo com recorde de movimentação

Os portos paranaenses al-
cançaram mais um recorde no 
mês de março, com 5.968.934 
toneladas movimentadas, cres-
cimento de 11% em compa-
ração ao mesmo mês no ano 
passado (5.357.799 toneladas). 
O número representa o oitavo 

recorde mensal (comparação 
com o mesmo mês do ano an-
terior) consecutivo registrado 
pelos portos paranaenses, o que 
também culminou no melhor 
ano da história da empresa 
pública em 2023 (65 milhões 
de toneladas).
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Os vereadores de Goioerê 
se reuniram na noite desta 
segunda-feira, oportunidade 
em que discutiram e apro-
varam importantes projetos 
para a cidade, entre eles 
requerimentos e indicações.

De autoria do vereador 
‘Kleber Paraíba’, foi apro-
vado indicação que solicita à 
Mesa Diretora, a outorga de 
Moção de Louvor à Escola 
Padre Anchieta – APAE de 
Goioerê, em comemoração 
aos 52 anos de sua fundação.

Ele também propõe que 
a homenagem se estenda a 
Graziella Gorri Pareja Evan-
gelista, diretora da APAE 
de Goioerê, pela dedicação 
e excelência em sua gestão 
educacional.

Do vereador Márcio La-
cerda foi aprovado proposta 
que reitera o requerimento nº 
018/2022, solicitando infor-
mações sobre o andamento da 
reforma da Escola Municipal 
Professora Liduina Alves 
Gondim Primo, no bairro 
Jardim Universitário.

Já do vereador Helton 

Vereadores se reúnem, discutem 
e aprovam importantes projetos

Maia, com apoio dos demais 
vereadores, foi votado e 
aprovado requerimento que 
questiona sobre os shows 
contratados pela Prefeitura 
Municipal de Goioerê para 
a ExpoGoio/2024. Ele soli-
cita informações detalhadas 
sobre os processos de contra-
tação dos shows dos cantores 
Daniel e Amado Batista.

Patrik Peloi solicita escla-
recimentos sobre a proprie-

dade do campo de futebol do 
bairro Vila Nossa Senhora 
das Candeias e projetos de 
revitalização e instalação 
de parque infantil na comu-
nidade. Ele também busca 
informações sobre questões 
relacionadas à pavimentação 
da Rua Umuarama, no bairro 
Vila Guaíra.

O vereador Fábio Plaza 
questiona sobre o atendimen-
to ortopédico no Centro de 

Especialidades e a atuação 
do Conselho Municipal do 
Patrimônio Histórico, Artís-
tico e Cultural de Goioerê.

Márcio Lacerda solicita 
ações conjuntas das Secre-
tarias Municipais em relação 
à Campanha Abril Azul, vi-
sando conscientizar a socie-
dade sobre o Transtorno do 
Espectro Autista e promover 
a inclusão dessas pessoas em 
todas as esferas da sociedade.

A sessão plenária foi realizada na noite de ontem

Pré-candidato à reelei-
ção, o prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, juntamente 
com o vereador ‘Kleber 
Paraíba’, se reuniram na ma-
nhã do último sábado, com 
um grupo de pré-candidatos 
a vereador pelo MDB.

A reunião foi realizada 
para alinhamento dos pon-
tos estratégicos do partido 
na participação do pleito 
deste ano e também para 
receber novos filiados.

Durante o encontro, Be-
tinho conversou com os pré-
candidatos para fortalecer o 
engajamento do grupo neste 
momento preparatório para 

Betinho e “Paraíba” se reúnem com
pré-candidatos a vereador pelo MDB

a campanha eleitoral.
Durante o encontro, o 

vereador e presidente do 
MDB, “Kleber Paraíba”, 
deu boas vindas aos novatos 
do partido e reforçou que 
o momento é de continuar 
trabalhando para dar anda-
mento ao projeto elaborado 
junto aos representantes da 
sigla.

“Esse foi um momento 
importante para nós do 
MDB, pois com essa ação 
buscamos fortalecer nosso 
compromisso com o grupo 
que vai representar o parti-
do nas eleições deste ano”, 

disse Paraíba.
Ele disse ainda que o 

MDB tem todas as con-
dições para disputar as 
eleições numa chapa ma-
joritária, mas que essa 
possibilidade ser discutida e 
construída juntamente com 
os companheiros da sigla e 
até mesmo com o prefeito 
Betinho Liame.

‘Temos um compromis-
so sério com a nossa cidade 
e juntos vamos continuar 
construindo um projeto para 
o futuro do município, que 
faça a diferença na vida das 
pessoas”, afirmou Paraíba.

O grupo de pré-candidatos e novos filiados do MDB com o prefeito Betinho Lima

O presidente do MDB, “Kleber Paraíba”, 
e o prefeito Betinho Lima
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O Ministério Público do 
Paraná, através da 2ª Promo-
toria de Justiça de Goioerê, 
expediu recomendação admi-
nistrativa aos municípios da 
Comarca: Goioerê, Rancho 
Alegre D´Oeste, Quarto Cen-
tenário e Moreira Sales, para 
que adotem medidas visando 
a prevenção ao tabagismo, 
especialmente quanto ao uso 
de dispositivos eletrônicos 
pelo público jovem.

A medida, leva em consi-
deração o aumento do número 
de adolescentes que têm utili-
zado cigarros eletrônicos nos 
municípios e vem ao encontro 
de propostas já defendidas na 
Câmara Municipal, através do 
vereador ‘Kleber Paraíba’’, 
que se diz preocupado com a 
situação.

No documento, o Minis-
tério Público destaca que os 
cigarros eletrônicos possuem 
alto potencial de dependência e 
de aumento no risco de inicia-
ção no tabagismo por jovens e 
adolescentes. A recomendação 
lembra que a venda de cigarros 
eletrônicos é proibida no Bra-
sil, de acordo com resolução 
da Anvisa.

Além disso, a disponibi-
lização desses dispositivos a 
menores de idade configura 
crime previsto no Estatuto da 

Ministério Público quer ações para inibir uso 
de cigarro eletrônico na Comarca de Goioerê

Criança e do Adolescente (Art. 
243), com pena passível de 
dois a quatro anos de detenção, 
além do pagamento de multa.

FISCALIZAÇÃO – Entre 
as medidas a serem adotadas, o 
Ministério Público recomenda 
aos diretores de escolas públi-
cas e particulares dos quatro 

municípios, que fiscalizem 
o uso de cigarros eletrônicos 
em ambiente escolar, com a 
apreensão dos equipamentos 
eventualmente identificados, 
bem como adotem as ações 
necessárias para coibir o uso 
dos produtos. 

Outra recomendação, está 
dirigida aos serviços de Vigi-

lância Sanitária dos municí-
pios, é a de que apliquem as 
penalidades previstas em caso 
de identificação de comércios 
que efetuem a venda desses 
aparelhos.

EDUCAÇÃO – Também 
é recomendada a inclusão do 
tema da prevenção e combate 

ao tabagismo no calendário 
escolar, de modo que o mesmo 
seja trabalhado durante o perí-
odo letivo, utilizando os recur-
sos pedagógicos disponíveis, 
como palestras, oficinas de 
leitura e produções artísticas, 
entre outros. Na mesma dire-
ção, orienta-se pela promoção 
de campanhas educativas e de 
conscientização dirigidas ao 

público estudantil.
Encaminhada na última 

segunda-feira, 8 de abril, a 
recomendação estipulou o 
prazo de 30 dias para que 
os destinatários informem a 
Promotoria de Justiça sobre 
as medidas adotadas para o 
seu cumprimento, sob pena da 
adoção das medidas judiciais 
cabíveis. 

O município de Goio-
erê aderiu ao programa 
Casa Fácil Paraná - Vida 
Nova, visando garantir 

Goioerê adere a programa que visa moradias para 
famílias às margens da BR-272 e Arroio Schimidt

moradias dignas para as 
famílias que estão às mar-
gens da BR-272 e também 
do Arroio Schimidt.

A adesão ao programa 
foi assinada pelo pre-
feito Betinho Lima e a 
secretária de Assistência 

Social, Ivanilda Plaza, 
que estiveram sexta-fei-
ra na sede do DNIT em 
Campo Mourão. “É mais 
um passo importante para 
resolver a situação dessas 
famílias”, disse o prefeito.

É importante lembrar 
que no caso da BR-272, as 
famílias construíram suas 
casas na faixa de domínio 
da rodovia e já foram no-
tificadas para deixarem o 
local, daí a necessidade 
da prefeitura fazer um 
plano de remanejamento 
dessas famílias, com a 
construção de casas para 
abrigá-las.

O documento de adesão 
ao programa foi entregue 
ao superintende geral do 
DNIT no Paraná, Hélio 
Gomes e ao engenheiro 
Élcio Guerino.  Adesão ao programa foi assinada na última sexta-feira

A recomendação do MP é para que os municípios tomem atitude contra o cigarro eletrônico



TERÇA-FEIRA, 16  DE ABRIL DE 2024 contRa-caPa


		2024-04-15T17:47:21-0300
	EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERE LTDA:05672010000197




